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После выборов работы на округе всегда 
много, но в первую очередь необходимо си-
стематизировать полученные во время пред-
выборной кампании наказы избирателей, 
сформировать план по их выполнению, на-
чать проводить приемы граждан. Для этого 
работу на округе Вадим Кравчук начал с 
организации эффективной работы обще-
ственной приемной и формирования круга 
помощников депутата. 

Благодаря налаженному взаимодействию 
с помощниками и настойчивости депутата 
из 302 наказов за год удалось «запустить в 
работу» 105, полностью выполнить 19. Еще 
61 наказ находится «в работе», 46 из них 
перешли под непосредственный контроль 
депутата, поскольку их выполнение запла-
нировано местными службами на 2017–2020 
годы, 25 наказов еще ждут своей очереди. 
Есть наказы, реализация которых потребует 
колоссальных капиталовложений, объедине-
ния усилий всех органов власти. 

Больно смотреть на разрушающийся Ер-
жовский сельский клуб, один из самых круп-
ных в Рыбницком районе. Из-за протекания 
кровли осыпаются стены, по причине отсут-
ствия тепла заниматься и проводить культур-
но-массовые мероприятия в холодное время 
просто невозможно. Нет газового отопления 
в сельском ФАПе и детском саду, требуется 
капитальный ремонт центрального тротуара. 

В городе проблем не меньше, они также 
требуют к себе повышенного внимания. Не-
обходимо восстановить ночное освещение 
дворов микрорайона «Юбилейный» с приле-
гающими кварталами, который остался едва 
ли не единственным неосвещенным районом 
города. Большие проблемы существуют и с 
ремонтом дорожного полотна улиц округа и 
внутриквартальных проездов. Решение этих 
вопросов является первостепенной задачей 
депутата.

Кроме выполнения предвыборных наказов, 
депутат Вадим Кравчук регулярно встреча-
ется с избирателями, ведет прием граждан 
в общественной приемной. За год организо-
вано 7 коллективных встреч на территории 
округа, проведено 24 личных приема граж-

дан, на которых побывало 138 избирателей. 
В адрес депутата поступило 197 письмен-
ных обращений граждан, сняты с контроля 
в связи с исполнением 123, в пяти случаях 
последовал отказ из-за непредоставленных 
документов, 12 находятся на контроле до ис-
полнения, а 57 пока остаются в работе. 

По инициативе депутата Верховного Со-
вета состоялось 19 комиссионных выездов, 
связанных с решением проблем избирателей 
и контролем по исполнению норм действую-
щего законодательства. Большинство обра-
щений носят социально-бытовой характер, 
суть их отражается и в обращениях депутата к 
должностным лицам органов государственной 
власти. За год работы в местную администра-
цию, министерства и ведомства, другие госу-
дарственные службы парламентарием было 

направлено 210 официальных обращений. Из 
них 201 обращение связано с вопросами защи-
ты прав и законных интересов граждан. Эти 
цифры свидетельствуют о низкой эффектив-
ности исполнения действующего законода-
тельства на местах. По некоторым вопросам 
Вадим Кравчук не ограничивался лишь офи-
циальной перепиской, а неоднократно лично 
встречался с руководителями, в том числе ми-
нистерств и ведомств республики, обращался 
в прокуратуру, убеждал, доказывал, требовал 
исполнения законных интересов избирателей. 
Будем надеяться, что вновь назначенные ру-
ководители не забудут призыв президента 
Вадима Красносельского исполнять зако-
ны и работать без чиновничьего чванства, а 
практика равнодушия и безответственности 
будет наконец искоренена. 

ОПРАВДАТЬ ДОВЕРИЕ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
Этот девиз стал жизненным кредо Вадима Кравчука, из-

бранного в Верховный Совет по избирательному округу 
№18 «Грибоедовскому». 

За год работы в качестве депутата Верхов-
ного Совета Вадим Кравчук 18 раз высту-
пал в СМИ по вопросам депутатской деятель-
ности. Избирателям было также доставлено 
на дом 4 квартальных отчета в печатном 
виде.

Работа на округе – очень важная часть ис-
полнения депутатских функций, но основная – 
это законотворческая деятельность. Обладая 
опытом работы в реальном секторе экономи-
ки, понимая, что основным источником попол-
нения бюджета является экономический по-
тенциал государства, парламентарий Вадим 
Кравчук принял решение реализовать свои 
способности в Комитете Верховного Совета 
по развитию предпринимательства и про-
мышленности. В соавторстве с коллегами он 
разработал и внес на рассмотрение 16 зако-
нодательных инициатив. В основном они каса-
ются сферы предпринимательства. Депутаты 
профильного комитета понимают, что только 
создание благоприятных условий для ведения 
бизнеса и инвестиций является источником 
увеличения денежных средств в бюджетах и 
появления новых рабочих мест. А это опре-
деляющее будущего нашего государства. Не 
зря 2017-й объявлен главой государства Годом 
предпринимателя.

Актуален инициированный Вадимом 
Кравчуком проект закона «О внесении до-
полнений в Закон ПМР «Об автомобильных 
дорогах». Теперь будут законодательно за-
креплены обязательства владельцев инже-
нерных коммуникаций (водопроводов, тепло-
трасс и др.) по восстановлению дорог после 
выполнения ремонтных работ. 

Комитетом Верховного Совета по развитию 
предпринимательства и промышленности, в 
котором работает Вадим Кравчук, немало 
сделано. Но еще немало предстоит сделать 
законодателям совместно с правительством 
по устранению возведенных за пять по-
следних лет административных барьеров 
для бизнеса. Иначе не вернуть утраченную 
веру способных работать приднестровцев 
быть полезными и востребованными не на 
чужбине, а на родной земле. А начинается 
эта вера с доверия к избранникам, народным 
представителям во власти, в числе которых 
и Вадим Викторович Кравчук. Главной 
задачей он считает необходимость оправ-
дывать это высокое доверие конкретными 
делами.   

В депутатской деятельности ис-
поведую принципы социальной 
справедливости и милосердия. 
Убежден, что именно они лежат в 
основе здорового морально-нрав-
ственного климата общества. 

В нынешних экономических об-
стоятельствах очень сложно решать 
проблемы избирателей, невозмож-
но помочь всем «здесь и сейчас». 
Однако совместная ежедневная ра-
бота позволяет идти вперед.

Я работаю в Комитете Верхов-
ного Совета по государственной 
региональной политике. Нормот-
ворческая деятельность – первое 
и, пожалуй, основное направление 
всеобъемлющей работы народного 
избранника. Второе – это работа 
с избирателями на округе, их под-
держка, ответы на жалобы и обра-
щения.

Главными направлениями депу-
татской деятельности остаются под-
держка социально незащищенных 
слоев населения – пенсионеров, 
инвалидов, детей из многодетных и 
малообеспеченных семей, а также 
оказание помощи социальным уч-

реждениям. На моем избирательном 
округе расположены теоретический 
лицей и украинская школа, цен-
тральная библиотека, Рыбницкий 
филиал ПГУ, совет ветеранов во-
йны, труда и вооруженных сил го-
рода и района, городская поликли-
ника, спортклуб рукопашного боя и 
традиционного каратэ, шахматный 
центр «Салют», подростковый клуб 
«Юность», детско-юношеская спор-
тивная школа №1, четыре дворовых 
детских площадки. Я хорошо знаком 
и часто общаюсь с руководителями 
образовательных учреждений, знаю 
их проблемы и нужды. По мере воз-
можности им оказывается помощь. 
Так, в частности, на сумму более 2 
тыс. руб. был приобретен линолеум 
для вновь созданного музея в тео-
ретическом лицее-комплексе, 2 тыс. 
руб. выделено  на поощрение вете-
ранского актива, частично приоб-
ретена мебель для шахматного цен-
тра, переданы строительные мате-
риалы для центральной библиотеки, 
оказывалась спонсорская помощь 
при проведении различных детских 
соревнований и конкурсов, конкур-

сов «Мистер филиала» и «Мисс фи-
лиала» ПГУ, приобретались детские 
подарки для членов подросткового 
клуба, для юных спортсменов, для 
детей сотрудников библиотеки. Про-
ведена реконструкция дворовых 
площадок, выделена краска, из-
весть. Силами актива удалось по-
красить скамейки, детские конструк-
ции, в песочницы завезен песок.

Объектом особого депутатско-
го внимания является спортивный 
клуб рукопашного боя и каратэ, 
где занимаются более 200 ребят. 
Он вместе с городской баней рас-
полагается в одном здании муни-
ципального предприятия «ЖЭУК 
г. Рыбница». Нашлось много же-
лающих приватизировать данное 
предприятие, выселив при этом и 
детский спортклуб, и городскую 
баню, которую до недавнего вре-
мени посещали более 200 пенси-
онеров. С просьбой оставить баню 
в указанном здании я обращался в 
местную госадминистрацию, при-
ложив письменное обращение бо-
лее 60 рыбницких пенсионеров, 
однако решение этого вопроса не 
сдвигается с мертвой точки. 

На избирательном округе посто-
янно работает моя общественная 
приемная. Она расположена в по-
мещении регионального отделения 
партии «Обновление» по адресу: 
ул. Ленина, 1. Приемная стала ком-
муникационным центром, хорошей 
возможностью для жителей быть 
услышанными и понятыми властями 
различного уровня. Раз в месяц я 
веду прием граждан, мои помощни-
ки работают в ежедневном режиме. 
Каждое заявление от избирателей 
тщательно изучается и анализиру-
ется, совместно ищем пути реше-
ния многих проблем избирателей. К 
этому процессу подключаются спе-

циалисты госадминистрации города 
и района, сотрудники специализи-
рованных госучреждений.

Всего от избирателей округа 
№21 «Мичуринский» поступило 
более 180 письменных обращений, 
более 200 устных. На половину из 
них даны разъяснения, другие на-
правлены в различные государ-
ственные и муниципальные органы, 
большая часть из них уже решена в 
положительном ключе. Более сот-
ни обращений – это вопросы благо-
устройства, уличного освещения, 
ремонта зданий и дорог, внутрик-
вартальных проездов, устройства 
«лежачих полицейских», организа-
ции парковок для легковых автомо-
билей на придомовых площадках, 
озеленения, приобретения дров 
для отопления, другие социально-
бытовые проблемы, нуждающиеся 
в скорейшем разрешении. Многие 
из них стараюсь решать совместно 
с председателями домовых комите-
тов, представителями обществен-
ного самоуправления. Многих из 
них не устраивает переход с 1 ян-
варя 2015 г. МУП «ЖЭУК г. Рыбни-
ца» на новую форму расходования 
средств, поступающих от населе-
ния по оплате услуг на содержание 
и ремонт жилищного фонда, сани-
тарному содержанию зданий, когда 
выполнение ремонтных работ осу-
ществляется при накоплении де-
нежных средств на счетах жилых 
домов. При таком положении жи-
телям многих домов, особенно по-
строенных в 70-80 годы, в которых 
проживает немало пенсионеров, 
капитального ремонта придется 
ждать очень долго. Полагаю, эту 
систему необходимо пересмотреть. 

В ближайшее время намерен под-
нять этот вопрос на заседании на-
шего профильного парламентского 
комитета.

Трудноразрешимой является об-
щереспубликанская проблема тру-
доустройства. С ней жители обра-
щаются и к депутатам, и к органам 
исполнительной власти практически 
ежедневно. Очень жаль, что трудо-
устроить всех желающих нет воз-
можности. Нередко стараюсь под-
ключить к решению этого острого 
социального вопроса многих руко-
водителей, но не всегда его удается 
разрешить. В связи с невозможно-
стью найти работу, чтобы получать 
за труд честно заработанное воз-
награждение постоянно, возникает 
необходимость оказания материаль-
ной помощи для решения насущных 
бытовых и житейских вопросов (на 
лечение, приобретение медикамен-
тов и др.). С просьбами об оказании 
материальной помощи чаще других 
к народным избранникам обраща-
ются пенсионеры. За почти полтора 
года депутатской деятельности ока-
зано материальной помощи на сум-
му более чем 10 тыс. руб.

Вместе с помощниками заверша-
ем работу по подготовке и проведе-
нию двух детских праздников, по-
священных Международному дню 
защиты детей. Подобные мероприя-
тия организовывались и в прошлом 
году и очень понравились детворе.

Благодарю всех, кто помогает и 
пытается помочь вместе со мной ре-
шить различные вопросы, с которы-
ми обращаются ко мне избиратели, 
тех, кто так же, как и я, болеет за 
судьбу родного города, за благосо-
стояние здесь живущих.

БОЛЕЮ ЗА СУДЬБУ ЗЕМЛЯКОВ

Яков ГАЛАК, депутат Верховного Совета по 21-му
избирательному округу «Мичуринский».
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В 2016–2017 годах Верховный Совет ны-
нешнего, 6-го созыва работал по двум на-
правлениям. Во-первых, в 2016 г. он удержал 
страну на краю пропасти, куда республику 
едва не обрушила прошлая власть. Во-
вторых, в условиях, когда из-за отсутствия в 
стране денег нет пока и фонда исполнения 
наказов избирателей, депутаты продолжа-
ют решать проблемы приднестровцев.

За год с небольшим депутатства мною 
было предложено до 30 законопроектов 
в соавторстве и 2 проекта закона, где я 
был единственным автором. Для того что-
бы в Рыбнице, интересы жителей кото-
рой я представляю наряду с ещё шестью 
коллегами, появились рабочие места и 
предприятия не закрывались, было при-
нято моё предложение снизить налоговую 
ставку для завода «Металон» – с 2,75% до 
1%. Недавно при обсуждении темы ОСА-
ГО депутатский корпус согласился с ини-
циированной мною поправкой об исклю-
чении мопедов из перечня транспортных 
средств, которые подлежат обязательно-
му автострахованию. Необходимо сделать 
так, чтобы законы не ухудшали положение 
рядового гражданина. 

Инициативы депутатов – зачастую со-
вместная работа с избирателями. Вот при-
мер: после интересных встреч с рыбницким 
избирателем, юристом Николаем Печер-
ским на основе его предложения мною была 
выдвинута законодательная инициатива, по 
которой работник получил право требовать 
через суд выплаты причитающейся ему за-
работной платы в течение года, а не трех 
месяцев, как это было раньше.  

Я постоянно встречаюсь с избирателями, 
лично принимаю их каждую пятницу в об-
щественной приёмной (ул. Кирова, 104«В», 
в здании страховой компании «Арион», 
кабинет на 2-м этаже). Что же удалось за 
этот небольшой срок? Ряду граждан уда-
лось помочь вернуть советские вклады и 
устроиться на работу. Последний вопрос 
сейчас – один из самых сложных, жаль, не 
всем удаётся помочь.

Удалось помочь сделать медицинские 
операции ряду избирателей по линии Минз-
драва, в том числе за пределами ПМР. По-
сле депутатского обращения была успешно 
проведена операция по восстановлению 
зрения избирателю Ивану Владимирови-
чу Луполинскому. Своевременными за-
купками лекарств удалось помочь избира-
телю, страдающему редким заболеванием 
Вильсона-Коновалова. В настоящее время 
ведётся работа по включению этого недуга 
в реестр редких заболеваний по линии Ми-
нистерства здравоохранения, что позволит 
государству стабильно обеспечивать этого 
человека необходимыми препаратами. Ока-
зывалась финансовая поддержка для про-
ведения траурных мероприятий. 

При содействии городских специали-
зированных структур удалось подрезать 

ветки, кустарник и деревья в нескольких 
дворах по ул. Кирова и Ленина. Вместе с 
тем печально завершились старания по 
установке пластиковых контейнеров во 
дворе дома №127 по ул. Кирова. Контей-
неры установили, но какие-то люди, не 
понимающие, что наш город нам же нуж-
но обустраивать, подожгли их. Жаль, что 
мы порой уничтожаем то, что должно нам 
служить. Для деток, которые посещают 
детский сад №2, был завезён песок. Уста-
новлен ряд пандусов, которые помогли 
людям с ограниченными возможностями и 
преклонного возраста. Например, по улице 
Гвардейской такие пандусы помогают маме 
и дочери семьи Губогло. 

Удалось привлечь финансовые средства 
спонсоров с целью проведения в Рыбни-
це Рождественского шахматного турнира, 
соревнований по лёгкой атлетике на День 
города Рыбницы, международных соревно-
ваний по плаванию к 28-й годовщине вы-
вода советских войск из Афганистана, для 
участия рыбницких спортсменов в чемпио-
нате Молдовы по лёгкой атлетике. Смогли 
помочь в ремонте фильтрационного цеха 
бассейна ДЮСШ №1 г. Рыбницы.

В школу-интернат, расположенную на 
избирательном округе, были доставлены 
закупленные на спонсорские средства но-
вые электрические лампочки. Беженке из 
Донбасса Елене Шинкевич снизили по-
сле соответствующего обращения тариф 
на посещение её детьми детского сада. Но 
это лишь капля в море в сравнении с тем, 
что предстоит сделать. Конечно, основная 
работа еще впереди. Когда станет в стра-
не полегче с финансами, многие проблемы 
избирателей будут решаться быстрее. Глав-
ное, нужно помнить, что наша любимая Ро-
дина – это каждый человек в отдельности.

О законотворческой деятельности. Я 
работаю на постоянной основе в Комите-
те Верховного Совета по общественным 
объединениям, спорту, информационной 
и молодежной политике. У нас хороший, 
слаженный коллектив, один из самых ре-
зультативных по числу выдвинутых зако-
нодательных инициатив. В частности, нами 
разработаны и приняты поправки к зако-
ну «О СМИ», разработаны законопроекты 
«Об общественном контроле» и «Об Обще-
ственной палате ПМР».  

Моя депутатская деятельность допол-
няется усилиями помощника – квалифи-
цированного юриста Олега Сикорского, 
бывшего депутата местного Совета и опыт-
ного эколога. Спасибо ему за труд! Так что 
будем работать и дальше. А активности 
нам для этого хватит, дорогие избиратели! 
Всем здоровья, счастья, мирного неба над 
головой!

С уважением, Андрей САФОНОВ, де-
путат Верховного Совета по 20-му из-
бирательному округу «Кировский». 

ГОСУДАРСТВО – 
ЭТО КАЖДЫЙ ЕГО ГРАЖДАНИН!

В наше непростое время одной из основ-
ных задач, стоящих перед органами госу-
дарственной власти, является консолида-
ция нашего общества. Только опираясь на 
наше общее единство, консолидированное 
общество, обладая вотумом доверия на-
шего народа, можно и нужно воплощать в 
жизнь позитивные преобразования, целью 
которых является поступательное раз-
витие нашего государства, улучшение ус-
ловий жизни каждого его гражданина, от 
ребенка до пенсионера. Убежден, что во-
площение в реальные дела пунктов пред-
выборной «народной программы» Прези-
дента Вадима Красносельского явля-
ется важнейшей задачей, стоящей перед 
органами власти государственной ПМР. 
Выполнение этих важных стратегических 
задач я отношу, в том числе, и к своей 
депутатской деятельности по служению 
избирателям, оказавшим мне в 2015 году 
доверие. Я делаю все от меня зависящее 
для достижения позитивных результатов 
на благо всех приднестровцев. 

Для того чтобы по-настоящему, а не по-
наслышке знать проблемы жителей изби-
рательного округа, необходимо уделять 
максимальное внимание их изучению и 
анализу, находиться в плотном общении 
с теми, кто возлагает на тебя надежды. Я 
стараюсь поступать именно так. Ежене-
дельно, по пятницам, провожу традици-
онный прием граждан на избирательном 
округе №23 «Попенкский». Поскольку из-
бирательный округ состоит из сел Рыб-
ницкого района, не осуществляю прием 
в городе, а сам выезжаю в села округа 
для доступности и удобства самих изби-
рателей. Да и непосредственно на месте 
всегда легче сделать объективные выво-
ды по существующим у людей проблемам. 
На дистанции этого не сделать в полной 
мере. Уже после этого принимаю меры по 
их устранению. Так, за 2016 и начало 2017 
г. в мой адрес поступило более 250 обра-
щений по различным вопросам: ремонту 
дорог и уличному освещению, выплате 
компенсаций по вкладам советского пе-
риода, оформлению права на получение 
вознаграждения за земельные паи, ремон-
ту систем тепло- и водоснабжения, пере-
оформлению домовладений, оказанию 
помощи по целому ряду других вопросов. 
Ни одно из обращений не остается без вни-
мания, принимаются все возможные меры 
для решения насущных проблем жителей 
моего избирательного округа. В результате 
рассмотрения, путем взаимодействия с ор-
ганами государственной власти, местными 
органами самоуправления, специализиро-
ванными службами, нередко с личным уча-
стием большинство обращений граждан 
в той или иной степени удовлетворены. 
Кроме непосредственно приема по личным 
вопросам, как я и обещал избирателям во 
время предвыборной кампании, всегда го-
тов выслушать проживающих на округе по 

телефону, номер которого доступен всем.
По мере возможности оказываю помощь 

в решении неотложных проблем избира-
телей, как общих, так и частных. Так, в 
ФАП с. Жура при моем непосредственном 
содействии были заменены окна и двери, 
администрации сел выделяются краска и 
известь для выполнения работ по благо-
устройству сел. Мною систематически ока-
зывается помощь в предоставлении подар-
ков для проведения массовых мероприя-
тий по случаю праздников в селах, а также 
помощь различного характера для улучше-
ния инфраструктуры сельских населенных 
пунктов избирательного округа. Ежегодно 
к Новому году и на святой праздник Пасхи 
пенсионеры сел округа получают подароч-
ные наборы, а в Международный день за-
щиты детей свои подарки получают детки. 
В необходимых случаях жителям оказыва-
ется адресная помощь.

Участие в различных мероприятиях счи-
таю для себя особенно важным. В их ходе 
сельчане имеют возможность напрямую 
пообщаться с народным избранником, 
поделиться со мною собственными про-
блемами. К тому же нельзя сбрасывать со 
счетов и обыкновенное человеческое об-
щение, когда вместе с земляками можно и 
разделить радость по поводу праздника, и 
отдать дань памяти в скорбные даты.

На основе общения с гражданами, анали-
зируя текущее положение в тех или иных 
сферах жизнедеятельности, принимаю ак-
тивное участие в законотворческом про-
цессе, являюсь автором и соавтором мно-
гих законопроектов.

Важной составляющей депутатской де-
ятельности является взаимодействие с 
представителями всех органов государ-
ственной власти, учреждениями и ведом-
ствами, направленное на решение про-
блем граждан, выявляемых в результате 
исполнения депутатских обязанностей, 
поскольку считаю, что депутат Верховно-
го Совета во многом является именно тем 
связующим звеном между гражданами на-
шей республики и властью.

Слышать людей, работать для людей – 
это и мои основные ориентиры, которых 
стараюсь придерживаться в депутатской 
деятельности. В настоящее время все ор-
ганы государственной власти во главе с 
президентом при содействии России в ус-
ловиях сложной внешнеполитической си-
туации прилагают максимум усилий для 
разрешения обострившихся проблем и 
развития нашей республики. Я уверен, что 
вместе мы справимся с задачами по улуч-
шению жизни приднестровцев, потому что 
вместе мы сила!

Валентин МАТВЕЙЧУК, депутат Вер-
ховного Совета по избирательному 

округу №23 «Попенкский».  

ВМЕСТЕ МЫ СИЛА!


